

**BÉJAR**

# Una exposición y tres congresos sobre el fuero protagonizarán el VIII centenario de la Universidad

La ciudad acogerá también un encuentro de antiguos alumnos de la Escuela de Ingenieros y un campeonato de esquí universitario

**TEL | BÉJAR**

El Ayuntamiento de Béjar y la Universidad de Salamanca han alcanzado ya un acuerdo para conmemorar en el campus bejarano el octavo centenario de la Universidad de Salamanca con una serie de actividades agrupadas en cuatro ramas diferentes.

La primera se centra en conectar la Universidad con la ciudad de Béjar a través de documentos históricos del siglo XIII, año de fundación de la Universidad y de la redacción del Fuero de Béjar. De ahí que se proyecte una exposición con documentos de ese siglo en el que el Fuero tendrá un lugar predominante después de su reciente restauración por parte de la Junta. El mes de julio acogerá también el ciclo "Los jueves del Fuero", una serie de tres congresos sobre filología, historia y restauración. El último jueves tendrá lugar una actividad con música del siglo XIII.

La segunda actividad consistirá en un encuentro de antiguos alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial con muestra de los prototipos más importantes que se hayan desarrollado en ella.

La tercera actividad tendrá como escenario la estación de esquí con la celebración de un campeonato de esquí universitario y que formará parte del "Trofeo Rector".

La cuarta actividad ya se celebra desde hace 19 años en Béjar, pero en esta ocasión contará con el apoyo de la Universidad para su promoción. Será el Festival Internacional de Blues de Castilla y León, que suele celebrarse en el mes de julio.



Ricardo Rivero y Alejo Riñones, en una visita del Rector a Béjar. | TEL

## LOS DETALLES

### Comisión organizadora

La organización de esta programación correrá a cargo de una comisión organizadora de la que forman parte el Ayuntamiento de Béjar, la Universidad de Salamanca, la Junta de Castilla y León y la Escuela de Ingeniería bejarana. Este último centro acogerá una campaña de difusión de esta programación.

### Centro centenario en Béjar

El Ayuntamiento de Béjar recordaba ayer que la que hoy se conoce como Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial existe en Béjar desde antes de mediados del siglo XIX, aunque su fecha oficial de inicio puede tomarse en 1852 con la Real Orden firmada por la reina Isabel II. Nació como Escuela de Artes y Oficios bajo el auspicio del ministro Miguel María de Reynoso.